INDIENHILFE – FREUNDESKREIS DER MCBS-MISSIONARE



AKTION TEILEN IN DER EINEN WELT e.V.

Gemeinnütziger Verein – gegründet 1985 in Staufen im Breisgau

www.indienhilfe.jimdofree.com



1. Vorsitzender Frank Schmidt Heisenbergstr. 16 10587 Berlin indienhilfe@yahoo.de

Indienhilfe e.V., Heisenbergstr. 16, 10587 Berlin

Rundbrief und Einladung zur Generalversammlung

31. Januar 2020

Liebe Mitglieder und Freunde, vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!

Ich möchte Sie recht herzlich zu unserer

Generalversammlung einladen:

Samstag, 7. März 2020 um 15 Uhr

im Evangelischen Gemeindehaus Münstertäler Str. 8 79219 Staufen im Breisgau

Folgende Tagesordnungspunkte stehen auf dem Programm:

- Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Spendengelder in 2019
- Kassenstandsbericht der Kassenprüfer und Entlastung
- im Anschluss um 16 Uhr bis 17 Uhr: 35 Jahre Indienhilfe

Premiere der Dokumentation "Color of Dance"

Laden Sie gerne Ihre Famile, Freunde und Bekannte ein!

Was lange währt ...

Nun ist auch die deutsche Fassung der Dokumentation "Color of Dance" fertig. Der Film erzählt vom Leben des jungen Tänzers Ales Anthoni P.G., seiner Begeisterung für den Tanz, seiner Freundschaft zum 1. Vorsitzenden des Vereins der Indienhilfe und seiner ersten Auslandsreise, die ihn nach Deutschland führte. Während seiner Deutschlandreise gab es Auftritte in Gottesdiensten und bei abendlichen Tanzveranstaltungen unter dem Titel "The Color of Dance". Unter anderem wurde auch ein Auftritt im Lutherhaus der evangelischen Gemeinde in Staufen gefilmt,

wo nun die Uraufführung der Dokumentation gezeigt wird.

2019 konnten wir wieder vielen Menschen in Indien helfen.

Für mehrere Menschen gab es finanzelle Hilfe um ihren Lebensunterhalt zu bestreiten und ihre Familien zu ernähren. 4 Frauen bekamen Hilfe zum Kauf von je einer Milchkuh. Zuschüsse bekamen 2 Frauen als Starthilfe zur Eröffnung eines kleinen Ladens, 1 Mann zum Aufbau eines Zweiradladens und weitere 2 Frauen zur Eröffnung einer Schneiderei. Mit unserer Hilfe ist es diesen Menschen nun möglich, sich und ihre Familien zu ernähren.

Der Großteil des Geldes wurde wieder für die Schulausbildung und den Lebensunterhalt von Waisen und Kindern aus armen Familien ausgegeben. So konnten 39 Kinder, unter anderem in den Heimen St. Alphonsa und St. Anthony, vor Unterernährung bewahrt und der Schulbesuch ermöglicht werden.

Ein Teil des Geldes wurde auch zur medizinischen Versorgung von Menschen in einer HIV-Klinik, deren staatliche Zuschüsse gekürzt wurden, verwendet.

Auch nach **Tansania** haben wir wieder Geld geschickt. Seit 2018 konnten die Patres und Schwestern des MCBS dort 250 Familien bei der Landwirtschaft und Viezucht helfen und 63 Waisenkindern eine Schulausbildung ermöglichen.

Hier ein paar Bilder der Projekte, die 2019 durch unsere Hilfe möglich waren:

in Indien

Weihnachtsfeier im Kinderheim, Hilfe zum Kauf einer Milchkuh, Patienten in der HIV-Klinik.







In Tansania,

Lebensmittel und Kleidung für Schulkinder, so wie Hilfe bei der Ziegenzucht und Landwirtschaft







2019 waren die Spenden einigermaßen stabil. Trotzdem nochmals die Bitte: erzählen Sie Ihren Freunden und Bekannten von unserer Arbeit, wir brauchen weiterhin neue Mitglieder und Spender. Herzlichen Dank dafür, dass Sie uns die Treue halten. Vergelt's Gott!

Mehr Informationen erhalten Sie auf der **Generalversammlung am 07.03.2020 um 15 Uhr.**Oder kommen Sie mit Ihrer Familie, Freunden und Bekannten **um 16 Uhr** zu **"Color of Dance"**Bitte notieren Sie sich diesen Termin! Über Ihre Teilnahme würde sich der Vorstand sehr freuen.
Eine gesonderte Einladung erfolgt nicht mehr.

Die persönlichen Spendenbescheinigungen liegen diesem Rundbrief bei. Sollte mir bei diesen ein Fehler unterlaufen sein oder sie Wünsche und Anregungen haben, geben Sie mir bitte Bescheid.

Ein gesegnetes neues Jahr für Sie und ihre Familie

n f

gez. Frank Schmidt